

**Aus dem Gemeinderat  
Gemeinderatssitzung vom 24.05.2022**

**Tagesordnungspunkt 1. Genehmigung der Niederschrift aus der öffentlichen Sitzung vom 12.04.2022**

Die Niederschrift aus der öffentlichen Sitzung vom 12.04.2022 wurde einstimmig genehmigt.

**Tagesordnungspunkt 2. Gehwegsanierung in der Kronenstraße**

Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, den ostseitigen Gehweg der Kronenstraße zwischen der Zehntscheune und der Amalienstraße instand zu setzen. Den Auftrag hierfür erhält die Fa. Reimold aus Gemmingen als Erweiterung des bestehenden Auftrags zur Sanierung der Amalienstraße/Neutharder Straße. Die Kosten für die Instandsetzung des Gehwegs belaufen sich auf insgesamt 60.898,80 Euro. Für den Gehweg wird das gleiche Pflastermaterial wie auf dem Kirchenvorplatz verwendet, so dass sich nach Abschluss der Arbeiten ein einheitliches Bild ergibt.

In diesem Zusammenhang hat der Bürgermeister darauf hingewiesen, dass die Arbeiten in der Kronenstraße momentan unterbrochen sind, da die dort verlegten Leitungen erst nach Abschluss der Rohrleitungsarbeiten in der Neutharder Straße auf ihre Dichtigkeit hin überprüft werden können. Bis zu diesem Zeitpunkt, können die Arbeiten in der Kronenstraße leider nicht zum Abschluss gebracht werden für den Fall, dass die dort verlegten Leitungen nicht ordnungsgemäß verlegt wurden und wieder ausgegraben werden müssten.